
Protokoll: 

 

Rm Hofmann (FW-Fraktion) würde sich wünschen, dass der Name „Selma Heidsiek“ bei der nächsten 

Straßenbenennung berücksichtigt wird. 

 


